
平成２８年７月２６日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

総務文教常任委員長  志 水 正 幸  

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定により報告い 

たします。 

記 

１．調 査 事 項

（1）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   ７月２６日（火）

３．調 査 の 概 要

（1）各課の報告事項について

〈総 務 課〉

○ 熊本地震の災害支援について、資料により報告を受けた。

○ 平成 29 年度職員採用試験について、資料により報告を受けた。

試 験 日：平成 28 年 9 月 18 日（日）

試験会場：神戸医療福祉大学

受付期間：平成 28 年 7 月 28 日（木）～8 月 4 日（木）

○ 平成 28 年 7 月 4 日に開催した「福崎町と県民センターとの意見交換会」について、資料により

報告を受けた。福崎町から大項目として４項目（12 件）、県民センターから 5 件の提案があり、活

発な意見交換がされたとのことである。

○ 区長会からの要望について、資料により報告を受けた。10 月の区長会総会で回答する予定とのこ

とである。また追加資料により、平成 28 年度行政懇談会を 11 集落予定していると報告を受けた。



〈企画財政課〉

 ○ 平成 28 年度普通交付税の算定について、資料により報告を受けた。

○ 平成 27 年度地方財政状況調査報告について、資料により報告を受けた。

○ 平成28・29年度競争入札等参加資格審査申請者の資格認定(工事･コンサル)につい

て、資料により報告を受けた。

○ 平成28年度町内業者（27者）及び準町内業者（9者）について、資料により報告を受けた。

○ 福崎町ホームページ広告掲載取扱要綱について、資料により報告を受けた。掲載料は1枠につき

月額5,000円とする予定である。

○ 第5次行政改革大綱・実施計画について、資料により報告を受けた。

〈出 納 室〉

○ 平成 27 年度各会計決算について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28 年度歳入歳出計算書（H28.6.30 現在）について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28・29 年度競争入札等参加資格審査申請者（物品）の資格認定について、資料により報告を

受けた。

○ 農協の ATM（現金自動預け払い機）について、口頭により報告を受けた。

〈税 務 課〉

○ 平成 27年度町税等の決算状況について、資料により報告を受けた。 

○ 平成 27年度住宅資金貸付事業決算状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成28年度町税等の当初賦課状況について、次のとおり報告を受けた。

税   目 平成27年度 平成28年度

個 人 町 民 税 836,473,200円 9,195人 848,759,900円 9,337人

固 定 資 産 税 1,721,848,700円 8,423人 1,798,876,200円 8,477人

軽 自 動 車 税 46,919,400円 8,874台 55,014,300円 8,940台

合   計 2,605,241,300円 2,702,650,400円

国民健康保険税 378,723,700円 2,812世帯 380,270,500円 2,803世帯

介 護 保 険 料 316,927,100円 5,159人 327,258,300円 5,291人

後期高齢者保険料 166,153,340円 2,491人 177,455,509円 2,551人

○ 平成28年度徴収計画について、資料により報告を受けた。 

○ 平成28年度固定資産税の縦覧・閲覧件数について、法人が16件、個人が54件、合計70件で、期

間における異議申立ては0件であるとの報告を受けた。 



〈学校教育課〉

○ 学校給食費、保育料の収納状況と徴収計画について、資料により報告を受けた。

○ 給食への異物混入について、次のとおり報告を受けた。

（外注業者によるもの）

検査の結果、「砂等の鉱物（塗
料付着あり）」であるとのこと。

検査結果によると、水道の蛇口等から発
生した錆が酸化した「緑青」が一番に考
えられるとのことなので、水道の蛇口を
業者に依頼して交換した旨を納入者から
の報告を受けた。今後も日常点検を徹底
するとのこと。

ケープ付きの帽子を過信せず、作業前・
作業途中のローラ掛け、2人1組での服
装チェックを今まで以上に入念に行うとの
こと。
　ごはんの目視チェックを徹底し、小バエ
等が発生しやすくなるこれからの時期、
排水口のぬめり予防や床の乾燥を心が
け、虫の発生を最小限にとどめるように
するとのこと。

（検査結果を納入者に報告し、対応を依
頼中）

H28.6.23

福崎東中学校
1-3

難波ベーカリー
パンの表面に緑色系の
物質が付着していた。

田原小学校
4-1
5-1

難波ベーカリー

4-1のごはんの中に約5
㎝の髪の毛が1本混入し
ていた。
5-1のごはんの中に約1
㎜の黒い虫が混入してい
た。

田原小学校
6-1

難波ベーカリー
パンの中に約4㎜の濃い
灰色の異物が混入してい
た。

対応

H28.4.28

H28.6.13

検査の結果、カビのようなもの
ではなく銅が酸化されたことで
生成される青緑色の錆で「緑
青」と呼ばれる物が考えられると
のこと。「緑青」はインク等にも使
用されているとの結果報告で
あった。

髪の毛の混入を防ぐために、
ケープ付きの帽子に変更し、抜
けた髪の毛が白衣の中にとどま
るように改善したが万全ではな
かった。
　虫の混入原因を特定すること
はできなかったが見落としが
あったとのこと。

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因

（給食センターによるもの）

対応

H28.5.30 姫学こども園 給食センター
きゃべつのソテーの中に
約1.5㎝程の黒茶色のか
たまりが混入していた。

検査の結果、「たんぱく質の成
分と一致し、魚の身等を含む肉
等の一部と考えられる」とのこ
と。献立の具材の中には、たん
ぱく質成分のシーチキンが入っ
ており、割って異物の臭いをかぐ
と明らかにシーチキンの臭いが
した。釜の周りにこびりついた
シーチキンが過熱により焦げて
気付かないうちに剥がれおち混
入したのではないかと考えられ
る。

今後は、配缶の際に複数人の目視確認
を徹底し、異物混入を防ぐよう努力する。
また、できる限り代替のもの（センター職
員分等）持参で対応する。今回のように
異物が何であるか断定できない時は、教
育委員会と協議し、他の学校・園にも連
絡するようにする。

日付 発見場所 納入者 事故内容 事故原因

・難波ベーカリーへ行き、現地調査を行った。

 建物等が老朽化しており、平成 29 年度からの県道の拡幅工事に合わせ、施設を移設する予定である

と聞く。

○ 認定こども園の定員について、資料により報告を受けた。

○ その他

   ・神崎郡中学校総合体育大会の結果について、資料により報告を受けた。

   ・高岡小学校職員室エアコン入替について、資料により報告を受けた。  

   ・学童保育園指導員の問題発言について、口頭により報告を受けた。

〈社会教育課〉

○ 第 52 回福崎町子ども会球技大会について、次のとおり報告を受けた。

   （ソフトボール）優勝   西治・西谷子ども会



           準優勝  井ノ北子ども会

           第３位  大門子ども会

   （バレーボール）優勝   福田子ども会

           準優勝  井ノ北子ども会

           第３位  西治・西谷子ども会

○ 第 11 回神崎郡子ども会球技大会の結果について、次のとおり報告を受けた。

   （ソフトボール）優勝   西治・西谷子ども会（福崎町）

           準優勝  吉冨子ども会（神河町）

   （バレーボール）優勝   屋形子ども会（市川町）

           準優勝  吉冨子ども会（神河町）

○ 教育支援活動（サマースクール・土曜英語教室）の取り組みと参加状況について、資料により報告

を受けた。

○ 第 37 回山桃忌の参加者申し込み状況（7 月 15 日現在）について、次のとおり報告を受けた。

8 月 6 日（土）

山桃忌・講演会 山桃忌御膳

参加者数 61 人 9 人

うち 町内 16 人 5 人

町外 45 人 4 人

第 3 回柳田國男検定申込状況について、次のとおり報告を受けた。（8 月 7 日（土）実施予定）

初級 中級 上級 計 

町内 41 24 6 71 

町外 9 6 10 25 

計 50 30 16 96 

○ 平成 28 年度社会教育課関係工事・業務執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定について、次のとおり報告を受けた。

・記念館記念展「井上通泰展～歌を詠み愛した眼科医～」 7月 23 日（土）～11月 27 日（日）

・第 37回山桃忌 8 月 6 日（土）～8 日（月） 

・カヌー教室第 2 回 8 月 6日（土） 

・アウトドア生活塾 7 月 30 日（土）～31 日（日） 

・エルデサマーコンサート「1966 カルテット」 

ビートルズ・クラッシクス・ライブ 

7 月 31 日（日） 


